

Stadtratsmitglied
Lore Koerber-Becker
Eichenweg 21
97084 Würzburg

Würzburg, 28. Januar 2019

An den Oberbürgermeister
der Stadt Würzburg
Herrn
Christian Schuchardt
97070 Würzburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
nachdem auf der Tagesordnung für die kommende Stadtratssitzung kein Bericht der
Autobahndirektion Nordbayern zu den Abbruchmaßnahmen der alten Autobahnbrücke bei
Heidingsfeld steht, stelle ich nach § 43 b der GO des Würzburger Stadtrates eine
schriftliche Anfrage.

Derzeit findet zwischen Heidingsfeld, Rottenbauer und Heuchelhof der Abbruch der alten
Autobahnbrücke statt. In den Medien (Mainpost vom 21.1.19) wurde bereits angedeutet,
dass die angekündigte Sperrung der Stuttgarter Straße (laut Hinweisschild an der
Baustelle bis 28.2.19) bzw. des Schattbergweges (laut Hinweisschild an der Baustelle bis
20.3.19) sich auf Grund der Witterungsverhältnisse weiter verzögern wird.

Ist absehbar, wie lange die Sperrung der Stuttgarter Straße und des Schattbergweges
tatsächlich dauern wird?

Liegen der Stadtverwaltung Informationen zu den Planungen und den zu erwartenden
Auswirkungen (Sperrungen, Zeitpunkt, Dauer, ÖPNV) des Abbruchs des Teilstücks der
Autobahnbrücke über der Heuchelhofstraße vor?

Welche Maßnahmen werden getroffen um die Anbindung der Stadtteile Heuchelhof und
Rottenbauer an das Stadtzentrum, Schulen und Bahnhof auch ohne Auto zu
gewährleisten?

Ist ausgeschlossen, dass auf Grund der Abbruchmaßnahmen gleichzeitig Stuttgarter
Straße und Heuchelhofstraße gesperrt sind?

Welche Möglichkeiten hat die Stadt auf eine rechtzeitige Information der Bürgerinnen und
Bürger hinsichtlich Sperrungen und Einschränkungen hinzuwirken?

Mit freundlichen Grüßen

